

## СПИСОК ОБЯЗАТЕЛЬНЫХ АНАЛИЗОВ И ОБСЛЕДОВАНИЙ ДЛЯ ОПЕРАЦИЙ ПОД ОБЩИМ НАРКОЗОМ И ТРЕБОВАНИЯ К ИХ СБОРУ:

Анализы крови и обследования специалистов действительны не более 10 суток.

Результаты анализов должны быть на русском языке на официальных бланках с печатями. Мы рекомендуем пройти обследование в ИПХиК, записаться можно по тел. [+7 495 775 01 02](tel:+74957750102)

- Клинический анализ крови
- Общий анализ мочи
- Кровь на Гепатит В, Гепатит С, ВИЧ, Сифилис
- Коагулограмма (АЧТВ, МНО, протромбиновый индекс)
- Биохимический анализ крови (глюкоза, общий белок, билирубин общий и прямой, АЛТ, АСТ, ЩФ, креатинин, мочевины, калий, натрий)
- Группа крови и резус фактор
- Анализ на COVID (мазок ПЦР) – срок сдачи за 3 дня до даты операции
- ЭКГ с расшифровкой
- КТ легких
- Заключение флеболога и УЗИ вен нижних конечностей
- Заключение терапевта по результатам обследования необходимо получить строго в ИПХиК, если операция на базе ИПХиК
- Анализ крови на 25-ОН-витамин D-3 по рекомендации врача

Для РИНОПЛАСТИКИ дополнительно:

- КТ придаточных пазух носа
- Консультация оториноларинголога

Для МАММОПЛАСТИКИ дополнительно:

- УЗИ молочных желез
- Консультация маммолога

Для БЛЕФАРОПЛАСТИКИ дополнительно:

- Заключение офтальмолога

Для качественного контроля, просьба заранее прислать результаты анализов на электронную почту: [info@platidental.ru](mailto:info@platidental.ru)

Пациентам не позднее, чем за 10 дней до даты операции, необходимо внести предоплату в размере 30% от стоимости операции на сайте [platidental.ru](http://platidental.ru) или в кассу клиники. В случае отмены операции по медицинским показаниям или форс-мажорным обстоятельствам, предоплата переносится на новую дату операции. При отсутствии предоплаты операция отменяется.

Важная информация при подготовке к операции:

- За 6 часов до операции полностью исключить прием пищи и жидкости
- Для женщин: исключить употребление любых оральных контрацептивов за 10 суток до предполагаемой операции
- Возьмите с собой удобную одежду, которую не нужно надевать через голову, чтобы не задеть послеоперационные повязки. Все необходимое для операции, включая гигиенические принадлежности, мы заботливо подготовим для вас сами без дополнительной оплаты
- В день операции не забудьте, пожалуйста, паспорт и оригиналы анализов

Послеоперационная информация:

- Время выписки – 09.00 следующего дня. В случае продления пребывания, оплачивается дневной стационар
- В стоимость операции входят осмотры и перевязки. Реабилитационные процедуры назначаются по показаниям и оплачиваются отдельно по прайс-листу.

Рекомендации после операции:

- Режим. Физический, зрительный, жевательный покой в зависимости от типа операции
- Исключить тепловые процедуры (горячий душ, горячую ванну, баню, сауну, солярий)
- Антибиотики\*: один из группы препаратов (Амоксиклав 625, Сумамед 500, Ципрофлоксацин 500, Флемоксин Солютаб 250)
- Противовоспалительные\* (Мелоксикам, Мовалис, Нимесил)
- Обезболивающие\* (Кеторол, Баралгин, Максиган)
- Пробиотики, восстанавливающие средства после агрессивных процедур, водный хлоргексидин 0.05% и SPF-защита по показаниям
- Противомикробные\* (Метронидазол/Метрогил Дента) по показаниям
- Капли\* Тобрадекс, Корнерегель, Хило-Комод (при блефаропластике)
- Полоскание полости рта раствором антисептика (Мирамистин) по показаниям

\*необходимо исключить аллергию на все препараты



## THE LIST OF LABORATORY AND INSTRUMENTAL ANALYSIS FOR SURGERY UNDER GENERAL ANESTHESIA

The validity of laboratory and instrumental analysis is not more than 10 days

The laboratory and instrumental analysis results must be in Russian on official forms with seals. We recommend to undergo medical examination at the IPSC (Institute of Plastic Surgery and Cosmetology), you can make an appointment by phone number: +7 495 775 01 02

- Complete blood count (CBC)
- Urine analysis
- Blood tests for Hepatitis B, Hepatitis C, HIV, Syphilis
- Coagulogram (Clotting Time, APTT, INR, Prothrombin Index)
- Blood chemistry (Glucose, Total Protein, Total Bilirubin, Direct Bilirubin, ALT, AST, Alkaline Phosphatase, Creatinine, Urea, Potassium, Sodium)
- ABO group in Blood, Rh- factor
- Test for COVID-19 (PCR Testing) – get tests 3 days before the date of surgery
- CT Lung Screening- get tests 3 days before the date of surgery
- ECG (Interpretation)
- Phlebologist consultation and Ultrasound Screening of the veins of the lower extremities
- The therapist's conclusion (based on examinations)
- Blood test on 25-OH vitamin D total

For RINOPLASTICS in addition:

- CT scan of the paranasal sinuses
- Otorhinolaryngologist consultation

For MAMMOPLASTY in addition:

- Breast Ultrasound Screening
- Mammologist consultation

For quality control, please send the test results by e-mail in advance: [info@platidental.ru](mailto:info@platidental.ru)

For patients who have surgery at the address: Lyalin Lane, 21, building 2, you must make a prepayment of 30% of the surgery cost not later than 10 days before the surgery. You can pay on the website [www.platidental.ru](http://www.platidental.ru) or in the cashier's office of the clinic. For patients who have surgery at the IPSC (tel. +7 495 775 01 02) -you must make a prepayment not later than 10 days before the date of surgery at the address: Olkhovskaya str., 27. If the operation is cancelled not for medical reasons or extraordinary circumstances, prepayment is not refundable. If there is no prepayment, the operation is canceled.

Important information in preparation for surgery:

- Completely exclude food and liquid intake 6 hours before surgery
- For women: exclude use of any oral contraceptives 10 days before the operation
- Tell anesthesiologist if you have previously had a spinal surgery or if you have had an injury to this area
- Take comfortable clothing with you that does not need to be pulled over your head to avoid touching postoperative dressings. Everything you need for the surgery, including hygiene items, we will carefully prepare for you ourselves at no additional charge
- Please do not forget your passport on the day of the surgery

Postoperative information:

- Discharge time - 09 a.m. the next day. In case of extension of stay, day-care hospital is paid
- The cost of the surgery includes: 3 postoperative examinations with dressings and 3 sessions of magnetotherapy. Subsequent examinations and procedures are assigned according to indications and are paid according to the price list

Postoperative recommendation:

- Mode. Physical, visual, chewing rest. Limitation of physical activity depending on the type of surgery. Limited of physical activity depending on the type of surgery
- Exclude thermal procedures (hot shower, hot bath, bathhouse, sauna, solarium)
- Antibiotics: one of a group of drugs (Amoxicillin and Clavulanic Acid, Azithromycin, Ciprofloxacin)
- Painkillers (Ketorol, Baralgin, Maxigan)
- Probiotics (Linex Forte, Bifiform)
- Antimicrobials drugs (Metronidazole, MetrogylDenta)
- Eye drops Tobradex, Cornergel (blepharoplasty)
- Rinsing oral cavity with an antiseptic solution (aqueous Chlorhexidine, Miramistin) according to indications

